
公益社団法人日本青年会議所 

２０２０年度出向報告 
 

出向先：組織改革会議   役職：副議長   名前 大石 宗弘 

 

【１年間の委員会活動報告】 

～組織改革の４つのポイントに対する検証～ 

① 柔軟かつ開放的な組織改革の調査・実施・提案 

② 組織改革に関する有識者との連携・情報共有 

③ 時代に即したＪＣプロトコルの検討・改訂・推進 

④ ＬＯＭの活動に即した法人格移行に関する相談窓口の設置 

 

～JCI JAPAN WILL～ 

① 組織改革セミナーについて 

② 月１回のコンサル業務 

③ 提言書について 

 

～意識改革～ 

① 会頭メッセージ 

② 組織改革講演 

③ 改革発信 

 

～やり方改革～ 

① ブロック連携推進 

② 組織改革情報交換会 

 

～その他の行動～ 

大規模カンファレンスガイドラインの制作 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

主な担当 

① 第二小会議の運営 

② 京都会議メインフォーラム「組織改革４．０」の企画、運営 



京都会議メインフォーラムにおいては、２０２０年度の一丁目一番地である組織改革

を全国で拡げていくための第一弾として、プロノイアグループ株式会社 代表取締役 

ピョートル・フェリクス・グジバチ氏をお招きし、様々な取り組みから組織改革のヒント

を得て、ＬＯＭの組織改革をするメンバーの意識をアップデートするフォーラムを開催

しました。 

 

③ 法人格移行に関する相談窓口 

公益社団法人から一般社団法人に変更を検討しているＬＯＭが多く、その相談や講

師派遣、資料・情報提供などを対応しました。 

 

 

・反省点 

副議長として、担当の小委員会メンバーと連絡を密に取ることで、全体会議の出席率

を高めることが出来たのではないかと反省しております。 

 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】＆ 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

日本ＪＣに出向すると、全国から志高いメンバーが集まり、一つの担いや目標

に向かって運動を発信することに関わることができます。また、全国各地に赴

き、そのまちを見ることで、自分のまちはどうなんだろうと改めて考える機会

を得られます。さらに、出向メンバーと自分の地域やＬＯＭのことなどを語り

あうこともでき、とても良い刺激を受けることは間違いありません。 

出向は、豊川青年会議所の看板を背負って行きます。出向するからには「豊

川ＪＣの出向者はしっかり働くね」と言われるように力を尽くすべきです。 

 

２０１４年度には一人で出向させていただきましたが、一人で出向する良さ、

複数人で出向する良さがそれぞれありますので、どちらもおすすめを致します。 
 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：組織改革会議   役職：小幹事   名前 田中 大造 

 

【1年間の委員会活動報告】 

京都会議メインフォーラム担当 

横浜サマーコンファレンス、フォーラム担当（準備後、コロナ禍のため中止） 

札幌全国大会フォーラム担当 

法人格移行担当 

LOMに対する組織改革提案 

ブロック情報交換会主催 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

JCの強みである、日本全国へ広がるネットワークを感じることができた。 

WEB会議を通じて、47ブロックの人と関われたのが非常に良かった。 

 

・反省点 

コロナ禍の中、実際に移動して会議ができないからこその配慮というものが、

もっとしっかりできたと思う。 

副議長をもっと支えてあげたかったが、至らぬ点が多くあった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

是非出向してください。WEB会議が一般化し、時間的・金銭的コストも従来の出

向ほどかからなくなったので、おすすめです。学びを得るためのコスパが良く

なったと思います。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

所属しておくことが大切ですが、積極的に参加できるときは、是非参加してく

ださい。良いことしかありません。 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：組織改革委員会   役職：委員  名前 谷口慶一 

【1年間の委員会活動報告】 

私自身は、京都会議にで司会を務めさせていただきましたが、その後は ZOOMで

の参加のみとなってしまいました。 

コロナによる影響や、取り組みを全国の各 LOMの情報を知ることができ、大変

参考になりました。ZOOMではありますが、会頭の講義を受けたり、大変勉強に

なりました。 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

京都会議でメインの司会 

元グーグルのエリートを間近で感じることができた。 

 

・反省点 

新型コロナウイルスの影響で、予定通りにいかず、参加率が少ない状況となっ

てしまった 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

２０２０年度は、活動の幅は狭かったものの、日本出向でしか経験できない事

がありますので、ぜひ出向してみてほしいです 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

日本出向で得た経験やノウハウをぜひ LOMに持ち帰ってきてほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：組織改革会議   役職：委員   名前 大場 啓嗣 

 

【1年間の委員会活動報告】 

・京都会議 組織フォーラムの設営 

・全体会議 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

・他県のＬＯＭメンバーと出会い、情報交換することができた 

・京都会議の設営に携わることによって参加意欲が沸いた 

 

・反省点 

・リモートで参加しましたが、数少なかった他県現地での全体会議に出席する

ことが出来なかった 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向先では他県メンバーが多く、頻繁に対面で会議を催すことが出来ない状況

なので、ＳＮＳなどのツールを駆使して情報共有や意思の疎通を図っています。 

会うことに距離的制約がないＬＯＭメンバーもリモートツールを取り入れてＪ

Ｃ活動に活かしてほしいと思います。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向をすると普段では会えない他県のメンバーと会うことができて、新たな価

値観に触れる機会を得られます。今年は新型コロナウイルスの影響でほとんど

の会議がリモートとなってしまいましたが、会議で他県に行くこともあります

ので、新たな発見があったりします。 

今の環境から一歩外へ踏み出すことによって自身を成長させる機会に出会える

と思うので、出向をしたことが無い方は一度出向してみることをお勧めします。 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：組織改革推進委員会   役職：委員   名前 神谷 淳 

 

【1年間の委員会活動報告】 

一月京都会議 ２月青森 １０月宮崎 １２月 青森 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

組織改革していくことの重要さを知った。世の中の昔からあるルールが何のた

めのルールかもう一度再考する必要があると感じた 

 

・反省点 

 ズーム会議に出席するべきだった 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

自分よりはるかに活躍している人には積極的に会うべき 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

盗めるものはすべて盗んでその後の生活に生かすべき 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：組織改革会議   役職：なし   名前 浅井 洋彰 

 

【1年間の委員会活動報告】 

 １月京都会議メインフォーラム 

 ＷＥＢ全体会議 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 他ＬＯＭの組織での課題と対応を知ることができた。 

 相応しい組織にするための仕組みを知ることができた。 

 

・反省点 

 ＷＥＢ会議が多く、遠方での会議に参加ができず、 

 他ＬＯＭメンバーと交流が図れなかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 ・出向することによって他ＬＯＭの情報が入り、所属するＬＯＭの良い点、

改善点が明確になります。 

 ・また、様々な人に出会うことができるので、様々な視点で自分自身を見直

す機会にもなります。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 可能な限り参加して頂き、ぜひＬＯＭに還元して頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：組織改革会議   役職：委員   名前 杉本 考優 

 

【1年間の委員会活動報告】 

１月京都会議にて会場の受付を担当 

２月金沢会議にて全体委員会に出席 

３月～９月及び 11月 web会議にて全体委員会に出席 

９月アイリスオーヤマ角田工場にて大山会長のインタビュー撮影に同行 

10月宮崎県にて全体委員会に出席 

12月青森県にて全体委員会に出席予定 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

他 jcメンバーに比べ、先行して web会議に触る事が出来た事。 

大山会長の話を直に聞く事が出来、大変刺激になった。 

豊川に居ただけでは出会えない人達に出会えた。 

宮崎は意外と近い事が解った。 

・反省点 

web会議とはいえ、リラックスしすぎた格好で参加するのは自重すべきであった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

昨年に引き続き日本青年会議所に出向させて頂きまして、今年も日本に参加し

たからこそ出来る体験を得る事が出来ました。 

普通の生活を行っていただけではまず得られないであろう体験を得られる事が

日本出向の最大の魅力だと改めて伝えたいと思います。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

遠い場所程行くと楽しいですし、東京から遠いほど会場となる LOMメンバーの

歓待が大きくなり、懇親会の内容が豪華になる傾向があります。 

一見遠いように見えて、飛行機等を活用すれば意外と土日で行けてしまう会場

は多いです。まず出席前提で考え、行く手段を調べて無理そうなら欠席とする

と良いと思います。 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：国際ビジネス推進会議   役職：第３小委員会 小幹事   名前 

後藤陽介 

 

【1年間の委員会活動報告】 

 当委員会では国際ビジネスマッチングを目的としたサウジアラビアで開催予

定であった G20YEAの参加をはじめ、各地で活躍する国際ビジネスに取り組む経

営者様へインタビューをした動画の作成を行った。しかしながらコロナ禍での

活動はほぼすべての行事がなくなり、G20YEAもオンラインでの開催のみとなっ

た。 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 日本各地の JCメンバーとの接点を持つことができた。 

 

・反省点 

 開催されたものについてはできるだけ参加はしたが、なかなか参加をするか

どうか迷う場面もあり、社業も大変な時期であったため小幹事として VCを手伝

う機会が作れなかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 一度は興味のある分野でいいので参加してみてください！そんなに行けなく

ても同じような興味持った全国のメンバーに出会うことができ、視野が広がる

と思います。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 委員会を開くにも遠い場所での開催が多いので大変かと思いますが、時間を

作ってぜひいろいろな体験をしてきてください。 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：国際ビジネス推進会議   役職：無   名前 高桑利季 

 

【1年間の委員会活動報告】 

国際ビジネスの推進と各種大会におけるファンクションの担当を主とする。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

コロナの影響によりほとんど出席していないため、特に得られたことはありま

せん。 

 

・反省点 

道場 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

特になし。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

日本国内だけでなく世界各地に知己を求めて欲しい。そのために JCの出向は非

常に有効です。 

豊川（JCに限らず）での仕事や活動も大切だが、豊川以外のところで何が起こ

っているのかを知ってもらいたい。 

日々の生活やこれからの人生に良い影響を与えてくれるはずです。 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：国際ビジネス推進会議   役職：委員   名前 杉本浩伯 

 

【1年間の委員会活動報告】 

京都会議フォーラム設営 

世界大会（横浜）フォーラム設営 

各地方での全体会議の参加 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

日本全国、他 LOMメンバーとの繋がり 

・反省点 

もう少し積極的に各地会議へ参加すべきでした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

世界各地のＪＣメンバーと巡り合える最高の場所です。 

是非、チャンスがあれば出向してみてください。 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

中々全てのミッションへの参加は大変ですが、参加しただけ得るものは必ずあ

ります。積極的に参加して思い切り楽しんでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：国際ビジネス推進会議   役職：なし   名前 長木 彰範 

 

【1年間の委員会活動報告】 

・京都会議、世界会議でのフォーラム設営 

・Link-in-goalsの推進 

・各地にて毎月会議開催 

・アジア諸国にてビジネスマッチング（コロナにより中止） 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

・会議としての活動は、少なかったが、そこで出会ったメンバーとの時間は、 

とても有意義な時間となりました。地域や職種、考え方の異なる人間が集まり、

一つの事を形にしていく事は、とても良い経験となりました。 

・反省点 

・当初のサウジアラビアとのビジネスマッチングという課題に対して、コロナ

により渡航が不可能になり、積極的な活動が出来なかった事です。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

・近年、ITの急速な発展は、誰もが認める事だと思いますが、くしくもコロナ

禍により、Zoom等のオンライン会議は、身近になりました。この流れは今後も

続くと思いますし。益々ビジネス上の距離がなくなってくると思われます。自

社では二の足を踏む海外進出を、JCを利用して経験することは、とても面白い

ことだと思います。国際系は毎年委員会が発足されると思いますので、お時間

のある方は是非出向して頂けると面白いと思います。 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

・時間、お金、労力。会社にも家族にも LOMにも少なからず負担をかけてまで

出向すると決めたなら、出来る限り参加して頂きたいです。そこで得られる経

験は、自分にも会社にも今後必ずプラスになります。 

今後も、豊川青年会議所から積極的な出向を切に願っています。 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：国際ビジネス推進委員会 役職：   名前 寺部 圭一 

 

【1年間の委員会活動報告】 

コロナウイルス感染症の影響であまり参加できませんでした。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

他県のロムの人たちと交流する機会はほとんどなく、いい機会となりました。 

 

・反省点 

もっと積極的に参加するべきであったと思います。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 

自分の想像をはるかに超えた考えや仕事を触れ合うことができます。 

余裕がある方はしっかり出向してみたほうがいいと思います。 

 

 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

いけるときはなるべく行ってみてください。 

思いがけない運命的な出会いが待っていると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：ＪＣプログラム推進委員会   役職：   名前 関谷 冴基 

 

【1年間の委員会活動報告】 

コロナにて参加が出来ませんでした。申し訳ございません。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 

 

・反省点 

  

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


